

# BHP pide evitar tiempos excesivos de tramitación y facilitar inversión por 13.000 millones de dólares

**MINERÍA.** Presidente de Escondida, Alejandro Tapia, dijo que Chile necesita darle urgencia a la aprobación de proyectos para mantener su liderazgo y competitividad.

Cristián Venegas M.  
 cvenegas@mercuriocalama.cl

Durante el próximo decenio, la multinacional minera BHP espera desarrollar un agresivo plan de inversiones en sus tres operaciones en Chile: Escondida, Spence y Cerro Colorado; iniciativas que en conjunto alcanzarán un total de US\$ 13.000 millones. Proyectos cuya tramitación requiere celeridad por parte de las autoridades, según expresó Alejandro Tapia, presidente de Escondida, operación que por sí sola ejecutaría US\$ 10.800 millones.

El ejecutivo expresó la inquietud en la Conferencia Mundial del Cobre organizada por CRU, que es parte de Cesco Week Santiago 2025; donde sostuvo que el país tiene que “actuar con sentido de urgencia si queremos ejecutar proyectos de crecimiento. La competencia será fuerte y Chile no puede perder la oportunidad ni su posición de liderazgo. Si las empresas cumplen con los requisitos necesarios y los altos estándares ambientales, un proyecto de inversión no debería tardarse un tiempo excesivo en llevarse a cabo”.

Minera Escondida agrupa las mayores inversiones (US\$10.800 millones), inician-



ALEJANDRO TAPIA ASEGURÓ QUE EL PLAN DE CRECIMIENTO DE BHP EN CHILE NO TIENE “PRECEDENTES”.

do con la optimización de la concentradora Laguna Seca con una inversión de US\$ 2.300 millones. “Estamos preparados para comenzar la ejecución incluso este año si obtenemos la aprobación de los permisos necesarios”, dijo Tapia sobre el avance del proyecto cuya Declaración de Impacto Ambiental ya está en tramitación.

Proyectos a los que se suman el plan de crecimiento de

Spence, por US\$ 1.300 millones, para extender la vida útil de la operación hasta 2039; y la reapertura de Cerro Colorado (emplazada en la región de Tarapacá) para 2028 y por 20 años adicionales, con otros US\$ 1.300 millones de inversión.

## SIN PRECEDENTES

El ejecutivo de la cuprífera, quien especificó que las operaciones de BHP en Chile repre-

sentan el 27% de la producción de cobre nacional, destacó además que “este es un plan de crecimiento sin precedentes, que se sustenta en nuestra excelencia operativa y los más altos estándares ambientales. Estas inversiones no solo tendrán un impacto positivo en la compañía, sino que traerán beneficios para el país, su gente y las regiones donde operamos. En BHP, estamos listos para ejecutar”.**CS**